

富中通信

いつも目標を持って Challenge Change

平成28年12月22日

No. 10

<http://www.t-tomioka-jhs.gsn.ed.jp>

ホームページではカラー版がご覧になれます

「躍動」した2学期終了

生徒たちの「躍動」が多く見られた2学期が終わりました。2学期はたくさんの行事がありました。学校行事では、運動会、持久走大会・球技大会、合唱コンクール、三者面談。部活動では、新人戦、駅伝大会。PTAふれあい清掃やバザー、2年生の職場体験学習もありました。どの場面でも、生徒たちは富中生らしくがんばれたと思います。そのがんばりが一人一人を確実に成長させた2学期でした。

明日から家族で過ごすことが多くなる冬休みに入ります。お子さんの成長ぶりを感じられるよう、大掃除などに一緒に取り組み、お子さんの成長ぶりを実感してみたいはいかがでしょうか？



運動会 組み立て体操



校内合唱コンクール



2年 職場体験学習



持久走大会



学校保健委員会

1日入学（6年生児童対象）を行いました

12月20日（火）、来年度の新入生を対象とした1日入学を行いました。ほぼ丸一日、中学校生活を体験してもらう予定でしたがインフルエンザ流行予防のため、少し内容を縮小して行いました。中学校生活が想像できるよう数学と英語の授業を体験してもらいました。今回が児童対象で、入学準備の品などについての説明は、1月18日（水）に保護者対象「入学説明会」で行います。



頑張れ！3年生！

「躍動」をテーマとした二学期が終わろうとしています。各学年の生徒一人一人が自分の力を伸ばし、よりよい集団をつくりながら、生き生きと活動した二学期でした。日々の授業は勿論のこと、運動会、職場体験学習、持久走大会、合唱コンクール、新人大会、駅伝大会、各種コンテスト・コンクール等、様々な場面での活躍が光りました。

さて、3年生は進路決定の時期となり、入試に備え面接練習を行っています。練習では、緊張の中にも熱意をもって進路への思いや中学校生活の様子、自己の特長等を話してくれています。その中で、「富中のよさは？」という質問に、ほとんどの生徒が、「あいさつ」「ノーチャーム」「自問清掃」をあげています。3年間大切に実践してきたこれら3つのことは、生徒自身の生活の柱となり、富中の誇りにもなっていることが伝わってきます。

これら3つが身に付いていれば、どのような社会でも信頼されます。富中生としての誇りを胸に、堂々と新しい世界に挑戦してもらいたいと思います。「頑張れ！3年生！」

来年も保護者・地域の方の力強い応援とご支援をお願いいたします。（校長 服部幸雄）



自分の進路に向かって頑張る3年生

お知らせ

富岡市では、経済的な理由によって就学が困難な児童・生徒の保護者を対象に就学援助を行っています。学用品費や校外活動費、小6・中3の修学旅行費、医療費（う歯、中耳炎、結膜炎など）が援助の対象となります。（給食費は、学校教育課から学校給食センターへ直接振り込まれます。）

申請を希望される方は、学校または教育委員会へご相談ください。

1ヶ月後、集団回収です

PTA集団回収ですが、今年度は来年1月22日（日）に行われます。

回収品目：新聞紙 段ボール アルミ缶 雑誌

準備をお願いします！



立志式準備進行中

来年2月3日（金）第45回立志式が行われます。昨年度から企画・運営を生徒が行う自主的な式へと変わりました。大人に一步近づく式である立志式を生徒たちが運営することで、生

徒たちはより一層成長することができました。今年度も立志式に向かって準備が着々と進められています。生徒たちが大きく成長する立志式をお楽しみに。

1月の主な行事

- 1日（日） 元旦
- 4日（水） 仕事始め
- 10日（火） 3学期始業式
- 11, 12日 学期始めテスト（1, 2年）
- 12日（木） 実力テスト（3年生）
- 18日（水） 生徒会集会
入学説明会（保護者対象）
- 20日（金） 英語検定
- 22日（日） PTA集団回収
- 25日（水） 学年集会（朝行事）



富中スナップ

立志式に向かって自分を見つめるため、2年生が絵手紙を学びました。ピーマンや手に自分を重ねて見ることができました。この経験が、立志式の誓いの言葉につながっていきます。